



Le néo militant du parti présidentiel Sam Severin Ango ne voudrait pas faire dans la fausse modestie

Le journaliste globe-trotter a finalement rejoint le parti présidentiel, le RDPC. Sam Severin Ango a été officiellement présenté le 24 mars dernier, à Ebolowa, région du Sud, à l'occasion de la célébration du 38ème anniversaire du parti de Paul Biya.

Ce dimanche, sur le plateau de l'émission « 7 Hebdo » sur la STV, l'ancien militant du MRC, parti de Maurice kamto, a évoqué sa nouvelle aventure politique : *« La chance aujourd'hui en rentrant dans le parti au pouvoir c'est d'avoir quelqu'un qui connaît bien les problèmes camerounais. Très exactement. Je me suis limité à faire quelques analyses sociopolitiques (en référence à une vidéo sur ses déclarations antérieures, Ndlr). Vous avez oublié que j'ai appartenu au milieu sportif et au milieu culturel. Je suis une chance pour ce pays. Dès qu'on restait dans la contestation, dans la besoin récurrent et permanent de vouloir voir les choses changer, alors pourquoi je ne suis pas resté longtemps, parmi ces forces dites de changement. Parce que s'il y a un échec à constater dans mon départ de ces forces là, je crois la question est aussi d'aller la leur poser »*, a justifié Sam Séverin Ango dans l'émission sur STV ce dimanche 02 avril.

Après un passage éclair dans le MRC, Sam Séverin Ango est porté à la tête de la Nationale,

parti politique du feu Dr Abel Eyinga, figure illustre du Cameroun post indépendance.

En 2018 lors de l'élection présidentielle, Sam Séverin Ango a travaillé comme porte-parole aux côtés d'Akere Muna, ensuite Franklin Ndiffor.